
 

 
 

真っ青な夏空がまぶしく感じられる毎日です。３年生が育てているヒマ

ワリもきれいな花を咲かせています。今学期も、保護者の皆様、地域の皆

様のおかげで大きな事故もなく過ごすことができました。ご協力、ご支援

ありがとうございました。 

 さて、いよいよ１学期が終わります。様々な学習や行事を通して、子供

たちはこの４か月間、とても成長したと思います。25 日からは、子供た

ちが待ちに待った夏休みです。34 日間という長い期間ですが、目当てを

もって充実した夏休みにしてほしいと思います。家族の励ましがあると子

供たちは頑張ることができます。夏休みの終わりには、「自分の目当てをしっかり達成できた」と

いう満足感と、「２学期も頑張ろう」という意欲がもてるように過ごしてほしいと思っています。 

８月 28日には、また元気な道の子の笑顔が揃うように、ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年７月 22日 

         学校だより 射水市立作道小学校 

２３０号   

＜いのちの授業＞ 

７月９日に、松下真由美先生をお招きし、３、４年生に「いのちの 

授業」をしていただきました。松下先生は、お子さんと過ごした 13年 

間を振り返りながら、優しく丁寧に命の大切さや生きることの素晴ら 

しさを伝えてくださいました。子供たちは、松下先生の話を真剣に聴 

き、命の重さについて考えました。子供たちの感想を紹介します。 

＜射水市花壇コンクール 金賞＞ 

 ７月４日に射水市の花壇コンクールが行われ、作道小学校が金賞に輝きました。全校児

童で植えた花苗を栽培委員会が中心になってお世話をして、色鮮やかなきれいな花壇になり

ました。しかし、このようなすばらしい花壇は子供たちだ 

けでは作り上げることはできません。地域の方がお世話を 

してくださっているおかげです。６月 22日にもすみれ会の 

皆様が教職員と一緒に除草をしてくださいました。ご協力 

いただいた皆様、本当にありがとうございました。 

・自分の命も他の人の命も大事にしようと思いました。 

・健康なのは奇跡なんだなと思いました。助け合い、仲良くすることが大切なことを学びました。 

・自分の命、友達の命、家族の命を大切にしたいです。とても悲しいお話だったけれど、命の大

切さを知ることができました。 

・辛いことやいやなことがあっても、あらちゃん（松下先生のお子さん）たちのように一生懸命

生きていくことが大事だということが分かりました。 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１年 学校探検＞ 

 生活科の学習で学校探検を行いました。図

書室、職員室、校長室、保健室へ探検に行き、

仕事で使う道具を見せてもらったり、インタ

ビューに答えてもらったりして、新しい発見

に子供たちはとても嬉しそうでした。 

 

＜６年 学校のリーダーになる＞ 

１年生の手伝い、運動会、縦割り班活動、

プール清掃等を通して、学校のリーダーとし

て全体のことを考えて活動しました。仲間と

共に目標に向かって全力で取り組むことの

充実感を味わいました。 

 

＜5年 仲間と力と合わせる＞ 

 宿泊学習では、イニシアティブゲームや

追跡ハイキングの活動を通して、仲間と力や

知恵を合わせて課題に取り組むよさを味わ

いました。 

 家庭科が５年生から始まり、仲間と協力し

て調理実習に取り組みました。 

 

＜２年 野菜作り＞ 

 生活科の学習で野菜を育てました。初めて

の経験でしたが、畑の先生にアドバイスをい

ただき、水やりや脇芽とり、虫対策等、毎日

心を込めて世話をしました。子供たちは、自

分で育てた野菜を収穫できて、とても嬉しそ

うでした。 

 

＜４年 森の寺子屋教室＞ 

 富山県フォレストリーダー協会の方を講

師にお招きして、「森の寺子屋教室」を行い

ました。森林の働きについて学んだり、竹笛

作りを通して、木々に親しんだりしました。

子供たちは、自然は自分の生活を支えてくれ

ていることを実感しました。 

 

＜３年 町たんけん＞ 

 ３回に分けて各地区の神社や施設等を見学

し、地域の方から由来やその場所の魅力等を

お話していただきました。実際の場所でお話を

聞き、子供たちの好奇心はより深まりました。学

校支援ボランティアの方々のご協力のもと、安

全に町たんけんを行うことができました。 


